

Hannover

Ganzheitliche Vollstreckung

[25.4.2005] Die niedersächsische Landeshauptstadt Hannover verleiht ihren Forderungen mit einer Software Nachdruck. Eingeführt wird die Vollstreckungslösung ABIT phinAVV.

Nach Düsseldorf, Wiesbaden und Saarbrücken hat sich Hannover als weitere Landeshauptstadt für die Vollstreckungslösung ABIT phinAVV des Unternehmens ABIT AG entschieden.

Ausschlaggebendes Kriterium dabei war zum einen die Eignung von ABIT phinAVV für die parallele Bearbeitung öffentlich-rechtlicher und zivilrechtlicher Forderungen in einem einheitlichen Datenbestand der Vollstreckungsbehörde, zum anderen die Möglichkeit der Online-Kommunikation mit den zuständigen Mahngerichten über das Modul ProfiMahn. Die Anbindung von ABIT phinAVV erfolgt an ein SAP-basiertes Kassenverfahren. Die Anwendung organisiert den Gesamtprozess der Vollstreckung und der privatrechtlichen Beitreibung. Im Zusammenspiel mit Funktionalitäten anderer Lösungen des ABIT-Portfolios, zum Beispiel Adressrecherchen, Online-Vollstreckungshilfverfahren oder Forderungsüberwachung, werde die Reichweite und Effizienz der Software noch einmal gesteigert und der Gedanke einer ganzheitlichen Vollstreckung verwirklicht, so der Hersteller. (a)

<http://www.hannover.de>

<http://www.abit.de>

Stichwörter: Hannover, Niedersachsen, ABIT, Vollstreckung

Quelle: www.kommune21.de